



Los directores de la carrera de la Universidad Politécnica Salesiana sede Cuenca de Ingenierías de Sistemas, Bertha Tacuri, de Ingeniería Electrónica, René Ávila, Ingeniería Eléctrica, Marco Carpio y Santiago Solano de Contabilidad y Auditoría, fueron ratificados y posesionados para continuar al frente de sus respectivas carreras, por un periodo de 5 años. Luis Garzón, PhD, fue electo por primera vez como director de la carrera de Ingeniería Mecánica en reemplazo de Nelson Jara.

La ceremonia de posesión se realizó en la sala de sesiones de la entidad cuencana con la presencia del rector, Padre Javier Herrán Gómez y del vicerrector de la sede César Vásquez Vásquez, quien fue el encargado de tomar posesión de los directores de carrera a los que les deseo mucho éxito en este nuevo periodo.

Felicitó a los ratificados por la labor cumplida hasta ahora, pidiéndoles que continúen con el mismo esfuerzo por el bien de sus respectivas carreras. Además le dio la bienvenida a Luis Garzón como nuevo director de Ingeniería Mecánica, indicando, que está seguro que sabrá conducir a su carrera a derroteros de éxito permanente. Agregó, que los directores de carrera posesionados responderán a la confianza depositada en ellos por parte de las autoridades de la Politécnica Salesiana.

Los directivos posesionados agradecieron por haber sido elegidos como directores de Carreras y se comprometieron a seguir trabajando buscando el permanente bienestar de sus destinatarios los estudiantes de la Politécnica Salesiana.

[Ver noticia en www.ups.edu.ec](http://www.ups.edu.ec)